



5 et 6 Août 2016

### 3e Journée d'Innovation 2016, à Romagne (86)

(Photos et texte : Association Trait Vienne)

Les Journées de l'Innovation, quelques mots d'introduction :

Cette troisième journée Nationale d'innovation hippomobile, sera cette année prolongée par un trophée Européen d'innovation technologique qui sera décerné lors des journées Trait Comt'Est à Magny- Cours (58) du 26 au 28 Août 2016.

Au cours de la journée d'innovation hippomobile, un jury composé de professionnels de diverses compétences, (Formation professionnel, Mutualité sociale agricole, Utilisateur T A, Agronome du réseau Agro Bio, représentant du machinisme) décernera le 3e trophée d'innovation hippomobile, suivi d'un 1er et 2e Prix.

Le jury prendra en compte :

- Le confort du meneur. (Pénibilité du travail, sécurité du meneur.)
- Le confort du cheval :( puissance du cheval en rapport avec la puissance demandée par l'outil).
- La qualité générale du matériel, et la pertinence des innovations mises en valeur par le concurrent.
- Mise à disposition d'une parcelle pour chaque concurrent, pour évaluer la performance des outils, et la qualité finale du travail sur le plan agronomique.

Chaque concurrent devra :

en Maraîchage :

- ° Préparer le sol
- ° Préparer le lit de semence, simuler le semis.
- ° Simuler l'entretien de la parcelle contre les mauvaises herbes.
- ° Le temps nécessaire pour chaque parcelle sera prise en compte.

en Viticulture :

- Nous mettrons en place une parcelle par concurrent.
- ° Chaque concurrent devra effectuer les diverses opérations de travail du sol.



Lydia Michel Photographie

